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Senhor Fresidentto

Os Yereadores que este subsrrovern solicitan: que após dada ciência ao

Plenário, çonfarrne determinaçãc regimental, seja eueaminhado ao Executivo Municipal -
Gabinete do Prefeito o seguinte pedido de in*>rmação:

Que seja informado se o Foder Executivo obteve algurna resposta

quanto às tratativas jutto ao DAER referente ac Requerimento na

zlnlTl, que trata sobre a possivel extensão do calçamento da Rua

Odorico Arúunes §oares §oí1â ERS-357, denorninada João Francisco

da Cunha Franco, com a construção de uma rófirla no local.
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"TTISTTF-ICATIVA:

Para fins de infonnar estes Vereadores, pois conforme resposta do senhor

Prefeito Muaicipal, através do Ofieio ne 19012fi22- G? de 2 de junho do corrente ano, foi
informado que ro dia 25 de maio, durante visita do Coordenador da Capatazia do DAER
de Cachoeira dc Sul, senhor João Batista Almeida, foi realizado o pedido para extensão do

calçamento, porém não tendo retçrno oficial alé a data deste oficio.

Sala "Severino Silveirü" dü Câmara Municipal de Vereadores de Lavras do
Sul, 7 de julha de 2A22.
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